

平成23年度決算総会 4月1日(日)9:00~

会長を選出する
という重要な議題があります。
その他、部落の皆様からのご意見ご要望等をお聞きする大切な会議ですので、たくさんのご参加をお待ちしております。

なお、当日都合があつて参加できない方につきましては、各

保良出身の砂川芳之助校長先生が、4月から糸満市立西崎中学校に転勤になります。西崎中は、生徒数約600名の大規模校です。校長先生には、地域の子供たちへの熱心なご指導はもちろん、保良の行事や地域活動に積極的にご協力頂きましたこと、心より感謝申し上げます。転勤にあたりまして、校長先生よりご挨拶を頂いております。

福嶺小学校長先生
ありがとうございました

今年度の部落
決算総会は、4
月1日に公民館
にて開催します。

班の班長に連絡していただき、「委任」という形をとつて下さい。
★午前9時から始まります。
時間厳守でお集まり下さい。

部落会活動への協力

保良だより

発行者
保良部落会
会長平良恵雄
0980-77-8507
編集斎藤利夫
0980-77-7670

を見つめ、瞳は世界を見据える」という言葉がありましたが、自分を育ててくれた保良の皆さんや自然を、自分の心の故郷として、今後も誇りにし大切にしたいと思っています。学校行事への協力・支援及び激励に対してタンディイガータンディイ。

きれいな花が咲きますように

ができて充実した毎日でした。部落行事等へ参加し、時には酒を飲み交わす中で保良の皆さんとの以前と変わらない面白くて温かい人情に触れて、改めてふるさとの良さを実感しました。

「心は故郷（ふるさと）を見つめ、瞳は世界を見据

お世話になつたおじさんや
おばさん、先輩方との久し
ぶりの再会で感激し、昔か
つの方と再会忍れることは、

「絆を大事に」

A photograph of a cherry blossom tree in full bloom, with numerous pink flowers against a clear blue sky. The image is framed by decorative wavy borders on the left and right sides.

たてて種をまき ホットに
移植、保良まで運搬するヒ
いう作業をしました。全部
で約3千株もあり、4月に
部落内に植え付けます。

また、2月11日には保良
公民館に「かわづ桜」の苗
木を5本植えました。かわづ
桜は、伊豆半島の河津町

A group of people are working together to plant small plants in a large outdoor garden bed. They are using small pots and trowels to carefully place the plants into the soil. The scene is outdoors, with trees and a building visible in the background.

会計の仕事を無事終了することが出来そうです。ほんとうにありがとうございます。ほんとうにありがとうございました。少しでも保良の役に立ちたいという気持ちで頑張ってきた中で、大変なこともありましたたが、多くの保良の皆さんに接することがとても楽しく、保良がますます好きになりました。1年間経験したことを生かし、今後も夫婦共々保良の発展のために協力していきたいと思いますのでこれからもよろしくお願ひします。

会計の斎藤より
保良のみなさんのお蔭で、
会計の仕事を無事終了する
ことができます。



芝刈り機できれいに整備しています。しかし、あまり利用する方がいないようで、そこで、1月から毎月是非ご活用ください。